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РЕФЕРАТ

Пояснительная записка содержит 112 страниц, 13 рисунков, 4 приложения, библиографический список содержит 10 названий.

Программное обеспечение, система криптоанализа с использованием искусственного интеллекта, нейронная сеть обратного распространения ошибки. 
Программное обеспечение, разработанное в рамках данной дипломной работы, предназначено для анализа устойчивости основных криптографических систем используемых для обеспечения конфиденциальности информации, и может использоваться для решения задач усовершенствования шифров.
Для проектирования программного обеспечения выбрана эффективная постановка задачи, для которой предложены и разработаны алгоритмы позволяющие определить стойкость системы. Кроме того разработан алгоритм позволяющий унифицировать различные виды криптоанализа, т. е. нет необходимости для каждого алгоритма защиты данных разрабатывать отдельный метод анализа, этот алгоритм достаточно просто в реализации. Проведено сравнение результатов с реальными данными и другими алгоритмами анализа закрытой информации. Кроме того при помощи программы рассчитаны открыт зашифрованный DES-алгоритмом  текст.
ABSTRACT
The explanatory note contains 112 pages, 13 figures, 4 appendices, the bibliographic list contains 10 names.
The software, system The analysis cryptographic systems with use of an artificial intellect, нейронная a network of return distribution of a mistake. 
The software developed within the framework of the given degree work, is intended for the analysis of stability of the basic cryptographic systems used for maintenance of confidentiality of the information, and may be used for the decision of problems of improvement of codes.
For designing the software it is chosen effective statements of a task for which algorithms allowing are offered and developed to determine stability of system. Except for that the algorithm allowing developed to unify various kinds The analysis cryptographic. There is no necessity for each algorithm of protection given to develop a separate method of the analysis, this algorithm simply enough in realization. Comparison of results with real given and other algorithms of the analysis of the closed information is carried spent. Except for that by means of the program are designed the text ciphered by DES-algorithm is open.
